

Karneval in Lövenich

## Hoppesäck präsentieren ihre Prinzessin

**Lövenich** · Die Lövenicher Karnevalisten haben kurz vor Sessionsstart ihre Tollitäten vorgestellt. Die Prinzessin ist keine Unbekannte, auch ein Kinderdreigestirn gibt es wieder.

20.10.2023 , 05:10 Uhr · 3 Minuten Lesezeit



**RP+ für nur ~~2€~~ 1 € pro Wo**

- ✓ Exklusiver Zugriff auf alle RP+ Inhalte
- ✓ stark werbereduziert
- ✓ monatlich per Klick kündbar

---

(RP) Die Karnevalsgesellschaft Lövenicher Hoppesäck hat pünktlich vor Sessionsstart das Geheimnis um die zukünftige Tollität zu lüften. Und erneut ist es in Lövenich keine Unbekannte: Prinzessin Birgit II. Heimanns wird die Hoppesäck in diesem Jahr mit ihrem Motto „In der Kürze liegt die Würze“ durch die närrische Zeit führen.

Daneben präsentieren die Hoppesäck mit Prinz Noah I. Minkenberg, Bauer Leon Deffinger und Jungfrau Abby Heinen ein tolles Kinderdreigestirn, um auch in der neuen Session den Kinderkarneval nicht zu kurz kommen zu lassen.

Pünktlich zur Sessionseröffnung am Samstag, den Elften im Elften, wird Prinzessin Birgit II. in der festlich dekorierten Nysterbachhalle durch Bürgermeister Stephan Muckel proklamiert, um anschließend den „Hoppesäck Narrenthron“ zu besteigen und die Regentschaft über die Lövenicher und Kleinbouslarer Jecken zu übernehmen. Bereits vorab werden Noah I., Leon und Abby als Kinderdreigestirn inthronisiert, um gemeinsam mit allen Kindern im Nysterbachtal Karneval zu feiern. Alle drei sind vom Karnevalstreiben in Lövenich begeistert und fiebern dem Start in die Session aufgeregt entgegen.

Prinzessin Birgit II. ist den heimischen Karnevalisten bestens bekannt. Viele Jahre begleitete sie den Tulpensonntagszug mit der Nachbarschaft „zum lustigen Dreieck“. Als Kind schon früh vom Brauchtum Karneval begeistert, fand sie schnell Zugang zu den Garden der Hoppesäck. Später dann wurde sie dann Mitglied bei den „Hoppeblömkes“ und gehört zudem seit 2017 dem geschäftsführenden Vorstand der Gesellschaft als erste Schatzmeisterin an. In der Session 2001/2002 ging dann der Traum vom Prinzenpaar in Erfüllung. Gemeinsam mit Ehemann Klaus führten sie die Hoppesäck durch die närrische Zeit.

In der vergangenen Session bildete sie als Jungfrau Birgit I. gemeinsam mit Prinzessin Helga III. und Bäuerin Barbara I. das erste Damendreigestirn in der Geschichte der Hoppesäck. Nach den Erfahrungen als Prinzenpaar und Dreigestirn möchte sie nun als Prinzessin Birgit II. das Zepter in die Hand nehmen. Bezogen auf die Kürze der Vorbereitungen und die durchaus kurze Session entstand auch das diesjährige Motto „In der Kürze liegt die Würze“, wobei die Würze augenzwinkernd auf die hauseigene Veredelung von Gurken und Spargel gemünzt ist.



LIVE ABSTIMMUNG • 7.775 MAL ABGESTIMMT

### Frage der Woche: Wird Donald Trump erneut zum US-Präsidenten gewählt?



**RP ONLINE**

OPINARY

Zur Unterstützung hat sie sich einen bunt gemischten Hofstaat an ihre Seite gestellt. Für Ehemann Klaus Heimanns war es selbstverständlich, seine Gattin in dieser Session zu unterstützen. An seiner Seite steht mit Frank „Obi“ Oberzier eine der

Traditionsfiguren im Lövenicher Karneval, die seit einigen Jahren die Figur des „Beeste Vaar“ verkörpert. Daneben gehört Andrea Linden wie in der letzten Session erneut dem Hofstaat an. Komplettiert wird der Hofstaat durch Diana Astanei.

(RP)

**Taboola** Feed

4 Schwestern machen 40 Jahre lang das gleiche Foto. Weine nicht, wenn Du das letzte Bild siehst!

Die 10 schnellsten Autos der Welt

Der Kia Sportage.

Das sind die ungehorsamsten Hunderassen

Photovoltaik: So werden deutsche Hausbesitzer über den Tisch gezogen

Die atemberaubenden Aufnahmen des gescheiterten Starts eines riesigen Flugzeugs

Neuropathie (Nervenschmerzen)? Tun Sie dies sofort (ansehen)

Elegante Mode für mollige für Frauen (mehr sehen)